



Erik McGregor/Pacific Press/LightRocket/Getty Images

La guerre civile à venir en Amérique

Mais les Américains ne savent pas pourquoi cela arrive.

- Gerald Flurry
- [02/12/2016](#)

Après que les Américains aient élu un nouveau président le 8 novembre, ses adversaires ont réagi farouchement. Leurs tirades agressives sont plus dangereuses qu'ils ne le réalisent!

L'un des pires commentaires post-électorales est venu d'un homme nommé Van Jones. Un communiste avoué connu pour attaquer vulgairement les républicains, Jones a fait carrière de susciter la culpabilité raciale et l'agitation. Il aurait prétendument signé une pétition demandant des enquêtes pour savoir si l'administration de George W. Bush avait intentionnellement permis aux terroristes d'assassiner 3 000 personnes le 11 septembre. Le président Barack Obama l'a nommé son « tzar de l'énergie verte » en 2009. Moins de six mois plus tard, sous pression, Van Jones a démissionné. CNN l'a alors engagé comme commentateur.

Dans les premières heures du 9 Novembre, juste après qu'il est devenu définitif que Hillary Clinton avait perdu face à Donald Trump, Jones a déclaré: «Les gens ont parlé d'un miracle. J'entends parler d'un cauchemar. ... Vous dites à vos enfants: Ne soyez pas des brutes. Vous dites à vos enfants, ne soyez pas des bigots. Vous dites à vos enfants, faites vos devoirs et soyez préparés. Et puis vous avez ce résultat. Et vous avez des gens qui mettent les enfants au lit ce soir et ils craignent l'heure du petit déjeuner. Ils ont peur de 'Comment vais-je expliquer cela à mes enfants?' J'ai des amis musulmans qui m'écrivent ce soir, en disant: 'Dois-je quitter le pays?' J'ai des familles d'immigrants qui sont terrifiés ce soir».

Ce sont des propos alarmistes! De quoi parle cet homme? Les seules personnes qui pourraient être quelque peu incertaines après la victoire de M. Trump sont celles qui ont enfreint la loi et qui sont en Amérique illégalement. M. Trump a déclaré qu'il appliquerait effectivement les lois existantes sur l'immigration adoptées par le Congrès—ce qui est le devoir du président! Mais pour Van Jones, supposément, ceci est un «cauchemar»!

Les yeux de Jones étaient mouillés quand il a dit : «C'était une rébellion contre les élites, vrai. C'était une réinvention complète de la politique et des sondages, c'est vrai. Mais c'était aussi autre chose. ... Nous n'avons pas parlé de race. C'ÉTAIT UN COUP DES BLANCS. C'était une réaction hostile des blancs contre un pays en changement. C'ÉTAIT UN COUP DES BLANCS CONTRE UN PRÉSIDENT NOIR en partie. Et c'est de là que vient la douleur» (C'est moi qui souligne).

Qu'entend-il par «un coup des blancs contre un pays en changement»? Il réfère à l'époque des jours de l'esclavage—accusant plusieurs millions de blancs comme les pires types de racistes!

Il a aussi dit que c'était un coup des blancs contre un président noir, en partie. Et cette déclaration raciste vient après que des blancs eurent élu Barack Obama pour deux mandats avec des victoires électorales presque écrasantes!

Van Jones exprime le plus profond type de racisme noir diabolique. Et CNN l'aide à le diffuser!

Où est-ce que cela mène l'Amérique?

C'est ce genre de langage vil que nous avons entendu à plusieurs reprises qui a suscité une terrible amertume et colère parmi les minorités contre ce pays! Ce genre d'incitation est en train de diviser les races encore plus—et mène à une GUERRE RACIALE!

Pourquoi tant de nos gens ne voient-ils pas cette simple vérité?

Après les élections

Le lendemain de l'élection, le président Obama a fait cette déclaration: «Ce n'est pas un secret pour personne que le Président élu et moi-même avons des différences assez significatives. Mais rappelez-vous, il y a huit ans, le président Bush et moi-même avions des différences assez significatives. Cependant, l'équipe du président Bush a fait preuve d'un professionnalisme et d'une gentillesse inégalées pour que la transition soit aussi harmonieuse que possible afin que nous puissions exécuter nos plans sans tarder. J'ai donc demandé à mon équipe de suivre l'exemple donné par l'équipe du président Bush, il y a huit ans, et de consacrer tous nos efforts à faire de la transition une réussite pour le Président élu—car *maintenant, nous voulons tous qu'il ait du succès* à unir et diriger le pays. *La transition paisible* du pouvoir est l'une des marques de notre démocratie. Et au cours des prochains mois, le monde entier va pouvoir en témoigner.»

Cela ressemble à de bons mots. Le lendemain, M. Trump a accepté une invitation à rencontrer M. Obama à la Maison Blanche. Ils ont eu une réunion apparemment cordiale.

Cependant, seulement *trois jours plus tôt*, la veille de l'élection, lors de la campagne, le président Obama était sur une estrade criant que M. Trump «manquait le tempérament nécessaire pour être le Commandant en chef»! Il a même laissé sous-entendre qu'IL SYMPATHISE AVEC LE KU KLUX KLAN, une horrible organisation raciste. Le président Obama qualifiait Trump de *raciste*! Ce même président a engagé Van Jones et a choisi Al Sharpton comme son principal homme de liaison concernant les «droits civils».

Les belles paroles du président Obama étaient en contradiction avec tout ce qu'il a fait au cours des huit dernières années!

Au moment même où il faisait quelques-unes de ces déclarations, des milliers de personnes manifestaient et causaient même des émeutes pour s'opposer au président élu. Les manifestants ont vandalisé des propriétés, déclenché des incendies et bloqué la circulation. Dans une vidéo publiée en ligne, un groupe d'Afro-Américains ont tiré un homme blanc hors de sa voiture, l'ont battu et ont volé sa voiture parce qu'il avait un autocollant "Trump" sur son pare-chocs. Des graffitis peints disaient «Nous sommes ingouvernables», «Tuez les blancs», et «Mourrez blancs, mourrez». Les gens furieux griffonnaient: «Tuez votre partisan Trump local» et «Tuez Trump» sur les murs et ont écrit des choses horribles à propos de sa femme.

Des protestations ont eu lieu à New York, Los Angeles, Chicago, Washington, D.C., Miami et plusieurs autres villes. Des douzaines de personnes ont été arrêtées. Beaucoup de journalistes les ont signalés comme étant spontanées, mais tout indiquait qu'elles étaient toutes organisées et planifiées. Beaucoup de ces manifestants sont des professionnels qui sont *payés* pour susciter des manifestations! Beaucoup d'entre eux ne vivent même pas dans les villes où ont lieu les manifestations et les émeutes: Des photos apparaissaient montrant des rangées de grands autobus qui auraient transporté des manifestants de l'extérieur de la ville pour faire apparaître l'agitation plus grande qu'elle ne l'était réellement. Plus de la moitié des personnes arrêtées n'ont même pas voté!

Le président Obama a *dit* qu'il voulait une transition paisible du pouvoir. Mais quand les gens l'ont appelé, ainsi qu'Hillary Clinton, à calmer les protestations, ils ont été reçus par un silence assourdissant. Les leaders démocrates restèrent le plus souvent silencieux.

Quelques jours plus tard, le président a déclaré que les résultats des élections devraient être acceptés. Mais c'était une déclaration de surface faite rapidement.

Est-ce bien «consacrer tous nos efforts à faire de la transition une réussite pour le Président élu—car maintenant, nous voulons tous qu'il ait du succès à unir et diriger le pays»?

Bernie Sanders, ouvertement socialiste, qui a suscité un mouvement populiste d'extrême gauche lors de sa candidature à la nomination démocrate contre Clinton, a en fait *encouragé* les manifestations!

Al Sharpton a déclaré: «Nous ne tomberons pas sans combattre et Donald doit savoir cela.» Les célébrités libérales ont dit des choses similaires.

De quel genre de «combat» M. Sharpton parle-t-il?

‘Nous avons récupéré notre pays’?

Le commentateur de Fox News, Bill O'Reilly, a demandé: «EST-CE QU'UNE GUERRE CIVILE FERMENTE AUX ÉTATS-UNIS?»

C'est une question importante! De toute évidence, il y a beaucoup de gens qui veulent un combat—une révolution—une guerre raciale! Et ils vont l'obtenir—et beaucoup plus encore!

À mesure que les Américains deviennent leurs propres pires ennemis, que pensez-vous que nos ennemis à l'étranger feront?

Après les élections, le commentateur conservateur Rush Limbaugh a déclaré: «Nous venons de récupérer notre pays.» Puis les émeutes ont commencé. Ceci n'est pas «récupérer votre pays»—c'est une alarme de guerre!

Le fait même que Limbaugh ait couvert les émeutes a été suffisant pour inciter un de ses auditeurs de longue date à se mettre en colère parce que Limbaugh ne s'attardait pas sur le succès des élections, il mentionnait les émeutes. L'auditeur ne voulait pas entendre de mauvaises nouvelles. Il voulait célébrer la victoire de l'élection.

C'est une attitude dangereuse, une attitude qui va ignorer la catastrophe jusqu'à ce qu'elle vous engloutisse!

Les Américains moyens veulent simplement que tout se calme afin qu'ils puissent retourner à leurs vies et leurs plaisirs et ainsi de suite. Mais les chocs pour l'Amérique ne vont pas disparaître. Vous pouvez voir cela si vous gardez les yeux ouverts pour voir ce qui se passe.

Mais au-delà de tout cela, vous pouvez en être certain à cause des prophéties dans la Bible.

La Bible est pleine de passages décrivant ce qui va arriver à l'Amérique. J'ai écrit de nombreux articles montrant comment une guerre raciale

est prophétisée. Le chapitre cinq de mon nouveau livret [Great Again](#) [Grande de nouveau] est intitulé «[Where America's Race Riots Are Leading](#)» [Où les émeutes raciales de l'Amérique nous mènent] et explique plusieurs de ces passages. Vous ne pouvez pas comprendre la gravité de cette menace si vous ne connaissez pas la Bible!

Si vous ne l'avez jamais fait, vous devez lire le livre de Herbert W. Armstrong [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#). Il démontre étape par étape comment identifier l'Amérique dans la prophétie biblique, et donne un aperçu étonnant de ce que la Bible dit à ce sujet. Nous serons heureux de vous envoyer une copie gratuite de ce livre important.

Destruction mesurée

Le livre d'Amos contient des très fortes prophéties que tout Américain devrait connaître. En elles, Dieu condamne notre nation pour nos péchés et en conséquence décrit de nombreux châtiments qui tomberont sur nous. Cela inclut notamment quelques malédictions que nous avons déjà vu dans une certaine mesure, comme la sécheresse dans certains endroits et des inondations dans d'autres, et des fléaux sur notre production alimentaire. Mais il y a aussi des malédictions *destructrices pour la nation* qui n'ont pas encore eu lieu, comme *le feu nucléaire dévorant nos villes!*

Seul un repentir profond pourrait empêcher un tel cauchemar. Mais où voyez-vous une indication de repentir en Amérique aujourd'hui?

Dans Amos 7, le prophète écrit: «Il m'envoya cette vision. Voici, le Seigneur se tenait sur un mur tiré au cordeau, et il avait un niveau dans la main. L'Éternel me dit: Que vois-tu, Amos? Je répondis: un niveau. Et le Seigneur dit: Je mettrai le niveau au milieu de mon peuple d'Israël, [en termes prophétiques, cela se réfère aux descendants modernes de l'ancien Israël, qui comprend l'Amérique]: Je ne lui pardonnerai plus; Les hauts lieux d'Isaac seront ravagés; Les sanctuaires d'Israël seront détruits, et je me lèverai contre la maison de Jéroboam avec l'épée» (Amos 7:7-9)

Un niveau est un instrument de mesure. Qu'est-ce que Dieu l'utilise pour mesurer, dans ce cas? Il mesure *la destruction* à venir sur l'Amérique!

Songez-y. La destruction à venir est mentionnée dans de nombreuses prophéties bibliques. Mais cela ne sera pas fait aveuglément, à tort et à travers. Dieu mesure tout précisément et soigneusement afin d'accomplir quelque chose de spécifique et merveilleux!

Chaque fois que Dieu punit, il le fait pour *corriger les gens*, pour les détourner du péché! Comme Il l'a dit par le prophète Ézéchiël, «Dis-leur: Je suis vivant! dit le Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. Revenez, revenez de votre mauvaise voie; et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël?» (Ézéchiël 33:11).

Nous vivons dans la période de temps de la prophétie d'Amos—et remarquez ce que Dieu dit: *«JE NE LUI PARDONNERAI PLUS!»* Dieu a donné de nombreux avertissements sur une période de *plusieurs années*, mais l'Amérique a ignoré ces avertissements. Ainsi Dieu dit, *Ceci est le DERNIER AVERTISSEMENT. Je ne lui pardonnerai plus!*

Cela vous montre à quel point ces temps sont urgents!

Comme l'a souligné mon livret *Great Again*, [Grande de nouveau] ainsi que mon livret *L'Amérique Sous Attaque*, nous avons vécu durant la période d'un *type* d'Antiochus du temps de la fin, un dirigeant qui a fait des dégâts considérables à la nation la plus puissante sur Terre. Lisez ces livrets pour comprendre la dimension spirituelle du déclin dont a souffert l'Amérique les huit dernières années.

La prophétie d'Amos 7 indique un temps différent—une période avec un homme différent en charge: un type du roi Jéroboam du temps de la fin. Je crois que le changement d'administration est une transition vers ce temps prophétique. Cela signifie que l'Amérique n'a plus que très peu de temps—et vous avez très peu de temps pour répondre au dernier avertissement de Dieu!

Beaucoup d'Américains sont troublés par les divisions et les haines exprimées en ce moment. Mais ils ont besoin d'être beaucoup plus préoccupés qu'ils ne le sont! Les problèmes iront de pire en pire *JUSQU'À CE QUE LES GENS COMPRENNENT LE MESSAGE*, et qu'ils apprennent *pourquoi* ces catastrophes se produisent!

La victoire de Donald Trump est un signe prophétique d'une guerre civile et d'une anarchie imminente, suivie de la pire défaite militaire jamais subie par les États-Unis! Mais ne blâmez pas les politiciens, ou les activistes raciaux, ou les émeutiers professionnels. Cette situation existe en Amérique seulement à cause *des péchés de la nation—de tous les Américains!* Nous ne pouvons plus ignorer ce que *nous avons récolté* en nous livrant au péché. C'est un moment de rendre des comptes!

Cependant, la bonne nouvelle est que la destruction qui est sur le point de nous balayer a une raison d'être. Elle est soigneusement mesurée et a un but déterminé. Elle prépare notre peuple à *connaître Dieu!*

Même le livre d'Amos, qui contient beaucoup de mauvaises nouvelles, conclut en nous montrant le résultat inspirant. «Voici, les jours viennent, dit l'Éternel, où le laboureur suivra de près le moissonneur, et celui qui foule le raisin celui qui répand la semence, où le moult ruissellera des montagnes et coulera de toutes les collines. Je ramènerai les captifs de mon peuple d'Israël; ils rebâtiront les villes dévastées et les habiteront, ils planteront des vignes et en boiront le vin, ils établiront des jardins et en mangeront les fruits. Je les planterai dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du pays que je leur ai donné, dit l'Éternel, ton Dieu.» (Amos 9:13-15)

Il y a des jours sombres à venir—mais ne perdez jamais de vue *POURQUOI* Dieu le permet—et l'inspirante conclusion! ■